



7 Pièces

525 m²

Réf. 83968314

5 980 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

BARNES



INTERNATIONAL

résidences immobilier

Située à proximité immédiate du centre-ville de Sainte-Maxime, dans un quartier résidentiel, cette villa neuve bénéficie d'une vue sur la mer, d'une exposition sud, d'un grand garage, d'une piscine et d'un jardin plat, le tout sur un terrain de 1550 m². D'une surface totale de 515 m², la villa comprend 350 m² habitables, un garage de 125 m² et 40 m² de pièces annexes. La maison dispose de cinq chambres en-suite, d'une grande pièce de vie avec une cuisine ouverte, d'un bureau, d'une buanderie, d'une cave à vin et d'un cellier. À l'extérieur, on trouve une piscine de 12m x 4m, de grandes ...

Situated close to Sainte-Maxime town centre, in a residential area, this new villa boasts sea views, a south-facing position, a large garage, a swimming pool and a flat garden, all set in 1550 sqm (16684 sq. ft.) of land. With a total surface area of 515 sqm (5543 sq. ft.), the villa comprises 350 sqm (3767 sq. ft.) of living space, a 125 sqm (1345 sq. ft.) garage and 40 sqm (430 sq. ft.) of ancillary rooms. The house has five en-suite bedrooms, a large living room with an open-plan kitchen, a study, a utility room, a wine cellar and a storeroom. Outside, there is a 12m x 4m swimming pool, large ...

BARNES SAINTE-MAXIME

32 Avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com